



藤小の風

【教育目標】
明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第5号 R5.6.13 (火)

文責：校長（大鷹）

PTA早朝作業

ありがとうございました

6月3日(土)の朝6時より、PTA環境整備作業が行われました。早朝にも関わらず、約150人の保護者・児童が集まり、敷地内の草刈りや草取りに汗を流しました。フェンスの周りや体育館の周辺など、普段なかなか手が届かないところに取り組んでいただき、本当に助かりました。たくさんの方に参加していただいたため、予定していた時間よりもかなり早く作業が進み、終了時刻を大幅に繰り上げることができました。おかげさまで、すっきりした環境の中で、子供たちを活動させることができます。休日の貴重な時間を環境整備に割いていただき、本当にありがとうございました。



第1回学校評議員会議

6月9日(金)、本校校長室で第1回学校評議員会議を開催しました。今回の会議には、3名の評議員さんにご参加いただきました。会議では、学校より今年度学校経営の重点について説明した後、評議員さんに授業を参観した際の感想をお話しいただきました。統合後の様子を気にしていたけれども、子供たちの様子を見て安心したとお話しいただきました。また、意見交流の中で、評議員さんには地域の様子をお知らせいただくとともに、教育活動全般に係り貴重な提言をいただきました。今年度も、学校の外から本校を支えていただきます。



楽しく活動 1・2年生 校外学習

6月7日(水)は、1・2年生の校外学習の日でした。1年生は「アーク館ヶ森」へ、2年生は「狛鼻溪」と「唐梅館総合運動公園」へ行ってきました。登校の時間帯に雨が降っていたためその後の天候が心配されましたが、出かける頃にはすっかり上がり、みんなで意気揚々と出発しました。普段とは違う学習に、子供たちはいつも以上に元気よく参加しました。よほど楽しく活動したのでしょうか、学校に戻ってきた時にはぐったりと…。校外で直接見たり体験したりすることで理解が深まることは多々あります。今回の体験もこれからの学習に生かされるよう、しっかりまとめていきます。

【1年生の様子】



【2年生の様子】



[どうぞホームページもご覧ください](#)

一関市立藤沢小学校：学校からのお知らせ
(<https://ichinoseki-fujisho.edumap.jp/>)

